
 

１１月１日～１４日 「広川町教育週間」 

 

 

 

 

 

 

PＴＡ教育講演会 

 

 

 

 

 

命の授業 ４年生 

 

 

 

 

 

献血セミナー ５年生 

 

中広小だより 11月号 令和６年１１月１５日 

校長 田中真由美 
 

１１月２９日（金）   持久走大会 （雨天時１２月６日） 

１２月 ７日（土）   小中学生の意見発表会 

４日（水）・５日（木） 標準学力テスト 

１３日（金）   ４年生チャレンジテスト 

２４日（火）   後期前半終了 

※冬休み１２／２５～１／７ 

 

 

1０月２４日・２５日 

6 年生修学旅行 

ＰＴＡチャレンジ週間のアンケート（７月９月）の結果 
ＰＴＡ学年委員会の取り組み「チャレンジ週間」で行った

アンケートの集計結果が出ました。早寝早起きは少し下が

りましたが、学年×１０分の家庭学習、あいさつ、靴なら

べができる子供の割合が９月より増えました。 

【保護者の方の感想】 

・チャレンジ週間のおかげで、挨拶や日頃できていない所

を意識できてよかったです。 

・素晴らしいチャレンジです。今後も続けて頑張ります。 

・靴がきれいに並んでいることを気持ちがよいと本人も

実感ができよかったです。 

・生活習慣を見つめなおすいい機会となりました。 

 

これからの 

主な行事 

【１月】 

１月８日（水）後期後半開始   

２４日（金）来入児保護者説明会 

 

 

 

 

国立原爆死没者追悼記念

館で平和集会を行いました。

平和の願いを込めて折った

千羽鶴と一人一羽の折り鶴、

「誓いの言葉」並びに「青い

空は」の歌を捧げました。平

和は、私たち自身で守り抜く

ことを約束しました。 

 

 

 

「２日間、たくさん歩き、たくさんのことを学ぶことができ、学

びのある修学旅行にすることができました。平和を願うだけでな

く、そのために何ができるか考え行動すること、集団で動くとき

に意識しなければならないこと、多くの学びをこれからの生活に

活かしていかないとただの旅行になってしまいます。一人一人の

学びを活かして卒業まで残り４ヶ月、みんなでいろんな事に取り

組んで行きましょう。  

 

 

音楽鑑賞会 １０月２９日  

精華女子高等学校吹奏楽部  

今年の音楽鑑賞会は、全日本マーチ
ングコンテスト等で数多くの受賞し
ている精華女子高等学校吹奏楽部に
来ていただきました。子供たちの大
好きなキャラクターが登場するメド
レーに始まり、ダンスやマーチン
グ、フラッグやバトンを使ったショ
ーもあり、子供たちも大興奮でし
た。演奏はもちろん心を一つにして
練習を重ねた演技の素晴らしさを感
じるひと時でした。 

ＰＴＡでも取り組んでいただき、学校でも進んで挨拶をしてくれる子供が増えているなと感じています。

挨拶をかわすところからよい人間関係づくりがはじまります。これからも挨拶を大事にしましょう。 

３年生ひとりひとりが育てたひまわりの花から、たくさんの
種が取れました。28 日の人権の花感謝状贈呈式では、代表の
３年生が感想を発表し、冨山教育長さんから感謝状を受け取
りました。氷室町長にも人権のお話をしていただき、いよい
よ風船飛ばし。人権擁護委員の皆さんや、人権マスコットの
人権マモルくんあゆみちゃんと一緒に、種をつけた風船を飛
ばします。１粒の種からつながったたくさんの命。ひまわり
の花ことばは「あなたは素晴らしい」です。人間も同じ、一
人一人が素晴らしい。これからもっとたくさんの場所で新し
い花（命）を咲かせてくれるように、種を風船につけて飛ば
しました（風船は紙製の環境にやさしいもの）。   

人権の花 感謝状贈呈式１０月２８日  

人権の花ひまわり…あなたは素晴らしい 

１１月１日から１４日は教育週間でした。この期間、命を大切にする学習をたくさん行っています。４年生は、助産
師の寺田先生をお招きして命の誕生についての学習。５年生の献血セミナーでは日本赤十字の方に来ていただき、献血
の学習。PTA 教育講演会ではなまる塾の河野先生に来ていただき、５・６年児童と保護者と一緒に「人生を楽しくす
る思考法」を学習しました。ネガティブになることは自分を守るためだから悪いことではない。ネガティブな気持ちと
うまく付き合いながらポジティブな気持ちになるコツの１つとして、何かに挑戦したり、ありがとう眼鏡をかけたりす
るといいというお話をされました。世の中はありがとうだらけ。暖かい布団で眠れること、ご飯が食べられること。ど
れも当たり前ではなく、ありがたいことだと気づくと幸せな気持ちになれます。思春期は、心が不安定になりがちで
す。心のセルフケアの仕方はとても参考になりました。お世話いただいた PTA の皆様ありがとうございました。 


